

12 Sports

Football/Panthères du Gabon

Johann Obiang signe au Puy Foot 43

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

À 26 ans, l'international gabonais Johann Obiang était sans contrat depuis la fin de son aventure en juin 2019 à Troyes, où il a passé trois saisons. Le latéral gauche restait, pourtant, sur une saison à 26 matches en Ligue 2 avec l'ESTAC, après avoir évolué également en Ligue 1 avec ce même club. Il a décidé de redescendre d'un étage, certainement pour mieux rebondir en signant en faveur du Puy

Foot 43, pensionnaire du championnat National, équivalent de la troisième division.

La nouvelle est tombée mercredi 9 octobre dernier sur le site du club, qui a annoncé l'arrivée du Gabonais aux 113 matches de Ligue 2. La "Panthère" gabonaise affiche un CV important. Formé à la Berrichone de Châteauroux avec laquelle il aura disputé 65 matches en Ligue 2, avant de connaître le National lors de sa dernière année avec le club de son enfance, il prend la direction de Troyes.

Pour sa première saison



Photo : DR

dans l'Aube, il participe à 23 matches en championnat. Johann Obiang connaît la montée en Ligue 1 en 2017. Il évoluera à huit

Johan Obiang s'est engagé avec le Puy Foot pour un nouveau challenge.

reprises dans l'élite du football français. En 2018, toujours sous les couleurs troyennes, il dispute 25 matches de championnat en Ligue 2.

Devenu international gabonais en 2013, il a 26 sélections et a notamment disputé deux Coupes d'Afrique des nations (2015 et 2017) avec les Panthères.

Arrivé en même temps que Fallou Niang et Fahd El Khoumisti, Johan Obiang a donc l'occasion de se relancer avec un club, qui est lanterne rouge du National, après 10 journées

Petit angle

Nouveau cas de grandeur et décadence

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

ON aurait pu parler de chassé-croisé entre lui et Jim Allevinah, qui a gravi un échelon en rejoignant Clermont-Foot, membre de la Ligue 2 française. Mais les précédents nous

rappellent que voir Johann Serge Obiang s'engager avec le club qu'a quitté son compatriote à l'intersaison, est un cas supplémentaire de ces footballeurs internationaux gabonais de la diaspora qui avancent à reculons.

Il y a eu certes les contre-exemples de ses équipiers des Panthères tels Bruno Ecuele Manga, Aaron Apindangoye ou Didier Ibrahim Ndong, qui sont

descendus d'une division pour se relancer avec succès. Mais le choix de l'arrière latéral gauche résulte davantage de son incapacité à s'imposer à Troyes, malgré trois exercices (deux en Ligue 2 et un en Ligue 1). Car il faut assurément manquer de caractère ou d'un agent compétent, pour passer en l'espace de deux saisons, des confrontations face aux stars de Ligue

1 comme les Parisiens Neymar, Kylian Mbappé, Edinson Cavani ou Angel Di Maria, aux oppositions contre des anonymes vis-à-vis du troisième niveau des championnats de France.

Et dans ce domaine, Johan Obiang qui, à 26 ans, retrouve la division qu'il a connue lors de sa dernière saison avec la Berrichone de Châteauroux (son club formateur), allonge la liste

non exhaustive des espoirs gabonais déçus de ces dernières années. Après notamment Anthony Mfa Mezui, Lloyd Palun, Junior Oto'o Zué, Henri Junior Ndong, Yrondou Musavu-King, Lévy Madinda, Frédéric Bulot, Malick Evouna, Aaron Boupendza et bien d'autres, qui ont suscité des promesses sous la tunique d'un ou plusieurs clubs des pays et championnats de référé-

rence (France, Espagne, Italie, Belgique ou Turquie), avant de décliner progressivement.

À lui de prouver à terme, que Le Puy Foot 43 n'était en fin de compte qu'une étape pour rebondir vers un niveau en adéquation avec ses qualités et son statut (perdu?) d'élément de base du onze gabonais. Ce qui n'est pas gagné d'avance.

Éliminatoires de la CAN-2021/Matches aller des préliminaires

La Gambie en pole position pour rejoindre le groupe du Gabon



Photo : Wilfried MBINAH

Il y a de forte chance que la Gambie et le Gabon se retrouvent en phase de poule. Ici, en 2011, les deux nations s'affrontent en amical à Moanda.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LA Gambie et Sao Tome et Principe ont pris une sérieuse option en vue de la qualification pour la phase de groupe des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations 2021. En effet, lors des rencontres aller, disputées mercredi dernier sur différents stades du continent, Sao Tome et Principe est allé s'imposer 3 buts à 1 au stade Anjalay, face à l'île Maurice, privée de son

défenseur vedette Lindsay Rose (Aris Salonique).

Au stade de Juba, les Bright stars du Soudan du Sud se sont eux aussi imposés à domicile 2-1 face aux Seychelles. Koang Thok et Joseph Kuch ont marqué pour le Soudan du Sud avant la réduction du score

de Nigel Hoareau.

Le Liberia, au Samuel Kayon Doe Sports Complex de Monrovia, a fait le service minimum en battant le Tchad sur le score de 1 but à 0. L'unique but de la rencontre a été inscrit en seconde période par Kpah Sherman.

Enfin, dans la rencontre qui intéresse les équipes du groupe D (RD Congo, Gabon, Angola), la Gambie a pris une sérieuse option en allant arracher, à la 91e minute, le match nul (1-1) contre Djibouti au stade national El Hadj Hassan Gouled Aptidon.

L'issue des matches retour, qui se disputeront le dimanche 13 octobre prochain, s'annoncent bien incertaines pour les équipes du Soudan du Sud et du Liberia, bien que victorieuses lors de la manche aller.

Bon à savoir

Judo

Les membres d'honneur et actifs du Judo Club Jigoro/Risei Kano organisent une cérémonie en l'honneur de l'internationale gabonaise Ursulla Karène Agono Wora, médaillée d'or aux Jeux Africains 2019 à Rabat (Maroc), vendredi 11 octobre 2019 au Centre sportif d'Oloumi, à partir de 17h30.

NOUVELLE FORMULE

NOUVELLE
PRESENTATION

NOUVEAU CAHIER WEEK-END

500 F CFA du lundi au samedi
chez votre marchand de journaux